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Прочтем Ев. Мк.2:1-12 «Через [несколько] 

дней опять пришел Он в Капернаум; и слышно 

стало, что Он в доме. Тотчас собрались 

многие, так что уже и у дверей не было 

места; и Он говорил им слово. И пришли к Нему с расслабленным, которого несли 

четверо; и, не имея возможности приблизиться к Нему за многолюдством, раскрыли 

кровлю [дома], где Он находился, и, прокопав ее, спустили постель, на которой лежал 

расслабленный. Иисус, видя веру их, говорит расслабленному: чадо! прощаются тебе 

грехи твои. Тут сидели некоторые из книжников и помышляли в сердцах своих: что Он 

так богохульствует? кто может прощать грехи, кроме одного Бога? Иисус, тотчас 

узнав духом Своим, что они так помышляют в себе, сказал им: для чего так помышляете 

в сердцах ваших? Что легче? сказать ли расслабленному: прощаются тебе грехи? или 

сказать: встань, возьми свою постель и ходи? Но чтобы вы знали, что Сын Человеческий 

имеет власть на земле прощать грехи, - говорит расслабленному: тебе говорю: встань, 

возьми постель твою и иди в дом твой. Он тотчас встал и, взяв постель, вышел перед 

всеми, так что все изумлялись и прославляли Бога, говоря: никогда ничего такого мы не 

видали». 

Для нас, как для людей, плохо, когда мы болеем, это мешает нам в нашей деятельности. 

Но Слово Божие говорит, что самая лучшая пора для человека – это труд и болезнь 

(Пс.89:10). Бывает, что Бог допускает физические недуги, когда видит, что мы 

переутомляемся в труде или сбиваемся с правильного пути, нам иногда сложно 

разобраться в причине. Иногда мы смотрим на больного человека и думаем, что это 

наказание от Господа за его грех, но это не всегда верно. Когда-то Иисус с учениками 

увидели слепого от рождения человека, ученики тут же спросили, кто согрешил он или 

родители его. Сразу же в их разуме возник вопрос: кто виноват? Но Господь сказал, что 

ни он и ни родители его, но это чтобы на нем явились дела Божии.  

Мы прочли, что когда пришел Иисус, стало слышно, что Он в доме, дом заполнился 

людьми, везде, где был Иисус, было скопление народа. Всегда за Ним следовало большое 

количество людей. Четверо внесли больного, сам он не мог уже идти. Это было нелегко 

принести его. Не было возможности подойти к Иисусу, но друзья разобрали крышу и 

спустили больного к ногам Христа. Господь обратил на него внимание и говорит: 

«Прощаются тебе грехи». Казалось бы, если он болен, то его надо исцелить и как только 

это произойдет, он сразу обратится к Господу. Но для Христа было важно простить грехи. 

Сегодня немало людей медициной поставлено на ноги, но никто из врачей никогда не 

сказал: «Прощаются тебе грехи твои». Это может сказать только Иисус, Сын Божий, 

только Он имеет власть прощать грехи.  

Сегодня поступает много записок с молитвенными нуждами. Но исцеленный грешник, 

проживший после исцеления 30, 40 или 50 лет будет несчастным без Христа. Спасенный 

же человек, омытый святою Кровью, зная, что его грехи прощены, может через несколько 

часов уйти из жизни счастливым. Оставив эту землю, он вошел в обители неба.  

Иисус, увидев веру друзей расслабленного, исцелил его. Если сегодня болящий человек не 

верит, что Христос силен исцелить его, он не будет исцелен. Господь также не имеет дела 

с людьми, которые, прося об исцелении, не хотят оставить грех. Исцеление происходит 



по-разному, но исцеление дает только Господь, а служители возносят молитвы. Они 

только слуги, которые, как друзья расслабленного, приносят человека к ногам Иисуса в 

молитве.  

Когда в купальне Вифезда находился больной человек в течение 38 лет, туда пришел 

Иисус, и спросил его: «Хочешь ли быть здоровым?». Тот отвечает утвердительно, но 

говорит, что не имеет человека, который опустил бы его, когда Ангел возмутит воду. 

Иисус сказал ему: «Встань, возьми постель твою и ходи». И он тот час пошел. Кто-то ведь 

его принес к купальне, но не сделал работу до конца, не опустили его воду, когда она 

возмущалась. Эту работу доделал Иисус, Он пришел и исцелил человека.  

Дорогие друзья, начиная молиться за ту или иную проблему, вопрос, не останавливайтесь 

на половине пути, двигайтесь до конца, стремитесь к тому, чтобы получить исцеление. 

Нет такой болезни, которая не подвластна Господу, для нас есть разница: кашель, насморк 

или онкология, но для Господа нет этой разницы. Прикосновение Господа исцеляет 

всякую болезнь. Жив наш Господь, перед которым мы стоим сегодня. С нами Иисус, 

который исцеляет! 


